

N°2025/094

Nouméa, le 19 juin 2025

ANNIVERSAIRE DE LA VILLE DE NOUMÉA
MERCREDI 25 JUIN DE 16H À 21H
TERRAIN MUNICIPAL DE MAGENTA

Nouméa célèbre ce 25 juin le 171^e anniversaire de sa fondation. Les Nouméens sont invités à une grande soirée festive en plein air, placée sous le signe de la magie et de la lumière !



**ANNIVERSAIRE
DE NOUMÉA**

MERCREDI 25 JUIN
À PARTIR DE 16H

TERRAIN MUNICIPAL DE MAGENTA
en face du stade Numa-Daly

- > **ANIMATIONS DE 16H À 20H**
Spectacle de magie à 18h30
- > **LÂCHER DE LANTERNES À 20H**
Distribution des lanternes à 19h
- > **RESTAURATION SUR PLACE**
- > **MANÈGES**



Ville de
NOUMÉA

noumea.nc
f Nouméamaville

Un moment magique, poétique et inoubliable vous attend le 25 juin pour fêter les 171 ans de la fondation de la ville de Nouméa.

Dès 16h, un espace d'animations gratuites accueillera les enfants : manèges, châteaux gonflables, maquillage et spectacle pour toute la famille.

Des stands gourmands seront proposés, ainsi que des animations musicales pour patienter avant le grand moment du lâcher de lanternes, à 20 heures précises.

À NOTER

Les lanternes célestes sont conçues en feuilles de riz avec une structure en bambou, sans aucun élément métallique, dans le respect de l'environnement. Elles sont entièrement biodégradables en quelques jours et sans danger pour les animaux.

PROGRAMME DE LA SOIRÉE

- **à partir de 16h** : accueil du public
- **de 16h30 à 17h15** : spectacle de magie avec JB
- **17h30** : déambulation de marionnettes géantes
- **de 18h30 à 19h30** : animation musicale avec la fanfare Malawi et déambulation sur échasses avec la Brigade du Bien-Être
- **19h** : distribution des lanternes
- **20h** : grand lâcher de 4000 lanternes dans le ciel de Nouméa

UN PEU D'HISTOIRE ...

La ville de Nouméa a été fondée le 25 juin 1854 par le capitaine de vaisseau Louis Tardy de Montravel, désireux d'implanter un nouveau poste militaire fortifié au sud-ouest de la Grande Terre.

Il choisit pour cela la baie de Numéa, offrant une rade profonde et naturellement abritée des vents dominants. Ce site stratégique, alors constitué de collines et de marécages, est baptisé Port-de-France.

Le 26 juin 1859, Port-de-France accède au statut de commune, avant d'être rebaptisée Nouméa le 2 juin 1866, afin d'éviter toute confusion avec Fort-de-France, en Martinique.

INFORMATIONS PRATIQUES

Mercredi 25 juin de 16h à 21h.

Terrain municipal de Magenta, face au stade Numa-Daly

Animations gratuites, restauration payante sur place.